



BERIT OLAM

revista bíblico-teológico

2023- 2

EDITORIAL



SOCIEDAD DE HONOR E
INVESTIGACION TEOLÓGICA

EDITORIAL

Presentamos una nueva entrega de *Variétés*, una propuesta dentro de *Berit Olam* que continúa abriendo un espacio para el desarrollo de diversas temáticas teológicas. En esta edición, se presentan investigaciones que abarcan una variedad de enfoques dentro de la teología, explorando distintas perspectivas que enriquecen el diálogo académico.

El primer artículo, escrito por Gonzalo Reyes, examina las bases bíblicas de la revelación e inspiración. En esta línea, el autor analiza la metodología y teoría de Fernando Canale, su método histórico-cognitivo, y evalúa su solidez planteando preguntas que pueden orientar futuras investigaciones.

El segundo artículo, del Dr. Rubén D. Montero, es una extracción de su tesis doctoral. En este trabajo, el autor realiza una revisión bíblica del Antiguo Testamento sobre la relación entre política y religión en el pueblo de Dios, siguiendo la clasificación de Swanson sobre la interacción de estos dos poderes.

El tercer artículo, escrito por Eliazar Huillca, aborda exegéticamente 1 Samuel 28:15. A través de un análisis detallado, el autor busca esclarecer la veracidad de la aparición de Samuel a Saúl y su naturaleza, respondiendo preguntas como: ¿cómo pudo Saúl encontrarse con Samuel? ¿Fue realmente un encuentro con el verdadero profeta o una manifestación de otra índole?

El cuarto y último artículo, de Josías J. Reyes, concluye la serie: Un análisis del concepto de depravación total en *Salvation: Contours of Adventist Soteriology*. En esta tercera parte, se observa la propuesta del autor en relación con los cuatro términos clave de la obra: libre albedrío, naturaleza humana, pecado y pecado original, contrastándolos con los presupuestos de *Salvation*.

Morthimer A. León